

Cámara Chilena de la Construcción pide medidas para reactivar el sector

Especial énfasis en las distintas realidades que conviven al interior de nuestra industria hizo el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Alfredo Echarría, durante la presentación esta mañana del informe MACH 67, que contiene el balance de lo que fue la actividad sectorial en 2024 y sus proyecciones para este 2025.

El dirigente explicó que, por ejemplo, mientras la Infraestructura Productiva muestra señales de recuperación y la inversión en Vivienda Pública es consistente con la meta de construir 260.000



unidades en este período de Gobierno, la industria inmobiliaria sigue necesitando medidas reactivadoras que estén a la altura de los problemas que enfrenta. Y las necesita ¡ahora!.

Según Nicolás León, gerente de Estudio de la CChC, en 2024 la inversión total

en Construcción cayó 1,1% en comparación con 2023 (año que también anotó un retroceso de 1% anual). El resultado de 2024 se explica por una contracción de 2,9% en doce meses de la inversión en Vivienda y una caída de 0,1% anual de la inversión en Infraestructura.